

Cali, mayo 10 de 2024.



TEMAS DESTACADOS: [Llueven peces vivos, ¿se viene el apocalipsis?](#) | [Motociclista manejó con los pies en plena autopista](#)

■ Sábado 11 de mayo

Cali se suma al 'Global Big Day', en la jornada mundial de avistamiento de aves



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Viernes 10 de Mayo, 2024

El próximo sábado 11 de mayo de 2024, Cali se unirá al 'Global Big Day', una jornada mundial de avistamiento de aves que congrega a aficionados y expertos de todo el mundo.

Organizado por el Departamento Administrativo de Gestión del Medio Ambiente, Dagma, de Cali, este evento tiene como objetivo principal registrar la mayor cantidad de especies de aves en un solo día.

Colombia es conocida por su extraordinaria biodiversidad aviar, albergando más de 1.960 especies de aves, tanto migratorias como residentes.

En Cali, se identificaron más de 560 especies de aves, lo que resalta la riqueza de avifauna que habita en la región.

Giovanni Cárdenas Carmona, investigador asociado de la Asociación Calidris, hizo un llamado a toda la población caleña a participar en el 'Global Big Day'.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

Melatonina hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE www.occidente.co

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Secretario de Movilidad de Cali habló sobre cambios en el pico y placa](#)



[¿Un inquilino podría apropiarse de su inmueble? Esto es lo que se requiere](#)



[Tips para identificar a un estafador en WhatsApp](#)



[Lluvias o calor ¿Qué predominará en la región?](#)



Cárdenas enfatizó que el evento no requiere de experiencia previa en avistamiento de aves, invitando a todos los interesados a unirse a esta iniciativa de ciencia participativa.

¿Cómo participar?

Para participar en el 'Global Big Day', los interesados deben abrir una cuenta en [eBird](#), un programa mundial para el envío de listas de observación de aves.

El avistamiento de aves se llevará a cabo el 11 de mayo desde cualquier lugar de Cali, durante un período que se extiende desde la medianoche hasta la siguiente medianoche en la zona horaria local.

Los participantes deben registrar sus observaciones en eBird, ya sea a través de la página web o la aplicación móvil, y pueden seguir los avistamientos en tiempo real a través de la página del 'Global Big Day'.

El 'Global Big Day' coincide con el Día Mundial de las Aves Migratorias, una fecha dedicada a la conservación de estas especies y sus hábitats naturales.

Este año, el tema central es 'protege los insectos, protege las aves', destacando la importancia de los insectos como fuente de energía para muchas aves migratorias.

eBird es una herramienta fundamental para el 'Global Big Day', ya que proporciona a científicos, investigadores y naturalistas aficionados datos en tiempo real sobre la distribución y abundancia de aves.

Además, el evento se celebra cada año en mayo y octubre, coincidiendo con las dos grandes temporadas de migración de aves en el mundo.
